

SPRACHPROJEKTWOCHEN

Die Projektwoche im Ausland ist ein Highlight der 6. Klasse Gymnasium und aller 7. Klassen.

Die Schülerinnen und Schüler verbringen eine Woche in einem englisch-, bzw. spanischsprachigen Land.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wohnen bei Gastfamilien und besuchen einen Intensivsprachkurs an einer örtlichen Sprachschule. Auf diese Art lernen sie Land und Leute kennen, machen interessante, witzige, seltsame, auf jeden Fall aber neue Erfahrungen! Gemeinsam Erlebtes fördert die Klassengemeinschaft, gemeinsame Erlebnisse sorgen noch lange für Gesprächsstoff.

Sprachreisen, oft mit Kulturprojekten oder Berufspraxis kombiniert, führten bisher nach Südfrankreich, England, Irland, Schottland, Malta und Spanien.